

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



El ucraniano Andriy Yarmolenko anotó ante Países Bajos el que pudiera ser el gol del torneo. Foto: UEFA Autor: UEFA.com  
Publicado: 14/06/2021 | 07:14 pm

## Toques futboleros (I)

Conozca algunos de los datos curiosos sobre la Eurocopa y la Copa América de este año

**Publicado: Lunes 14 junio 2021 | 07:31:41 pm.**

**Publicado por: Enio Echezábal Acosta**

La Copa América y la Eurocopa se juegan a ambos lados del Atlántico y **JR** les trae a sus lectores la primera parte de esta compilación de momentos, cifras y otros hechos notables que hasta ahora van dejando huella en las presentes ediciones de estos torneos.

- El autogol del defensor turco Merih Demiral ante Italia fue el primero que abrió el marcador en un duelo inaugural de la Eurocopa. Además, este fue el décimo gol en propia puerta en toda la historia de la competición y el primero que benefició a los Azzurri.
- Tras el paro cardíaco que sufrió durante el choque ante Finlandia, el mediocampista danés Christian Eriksen se encuentra hospitalizado y con un excelente estado general. No obstante, de momento habrá que realizarle más pruebas para conocer el origen del colapso y decretar si será posible para él continuar su carrera en el deporte profesional.
- El finés Lukás Hrádecky se convirtió en el tercer portero que ha sido capaz de parar un penal en su debut en una Eurocopa. Antes de él lo hicieron el danés Trols Rasmussen contra España en 1988 y el polaco Przemyslaw Tyton, ante Grecia en la edición de 2012.
- La victoria de 1-0 de Finlandia sobre Dinamarca, con solitario gol de Joel Pohjanpalo, fue la primera de los debutantes Suomi en estas lides. Asimismo, significó el primer triunfo ante la Dinamita Roja desde

1949.

- Thomas Meunier, lateral derecho de Bélgica, que entró para sustituir a Timothy Castagne, se convirtió en el primer suplente en anotar un gol en el tiempo inicial de un partido de Eurocopa.
- La victoria, por marcador de 1-0 ante Croacia, fue la primera de Inglaterra en un debut de Eurocopa. Antes de esto, en nueve choques, sumaban cinco empates y cuatro derrotas.
- David Alaba se convirtió en el primer defensa austriaco de la historia en completar una asistencia en una Eurocopa. En el choque ante Macedonia del Norte, el ahora jugador del Real Madrid puso el pase final para su compañero Michael Gregoritsch y entonces se convirtió en el primer zaguero de su país en asistir en un gran torneo, algo que no sucedía desde que Anton Pfeffer lo hiciera ante Camerún en el mundial de Francia 98.
- El tanto anotado por el veterano Goran Pandev fue un momento histórico para el veterano macedonio. Resulta que, además de celebrar el primer gol de su país en estos eventos, el mediapunta del Genoa también había hecho el tanto que los clasificó al torneo y a la vez es el líder histórico de su selección, con 38 dianas.
- El Bélgica-Rusia fue el primer partido sin tarjetas del torneo. Antes, en las versiones de 2016, 2008 y 2004 había sucedido también en una oportunidad, mientras que en 2012 esto pasó dos veces.
- Después de su debut ante Croacia, el inglés Jude Bellingham, de 17 años y 349 días de edad, se convirtió en el jugador más joven y el primer menor de edad que juega en una fase final de la Eurocopa. El talentoso mediocentro del Borussia Dortmund superó la marca del neerlandés Jetro Willems, quien jugó en el torneo de 2012 con 18 años.
- Phil Foden, jugador de Inglaterra, metió el primer disparo al palo de la Euro 2020. El último compatriota suyo en tener tan mala suerte fue Wayne Rooney, quien fue víctima del travesaño contra Rusia en la justa de 2016, torneo en que se contaron hasta 36 jugadas de este tipo.
- Debido al cambio de sede, la Copa América de Brasil, que también fue anfitrión en 2019, es la segunda ocasión en que el torneo de selecciones más antiguo del mundo repite sede, algo que solo pasó con Uruguay en las ediciones consecutivas de 1923 y 1924.
- En la Copa América habrá un total de seis jugadores no nacidos en nuestro continente que defenderán los colores de equipos de Conmebol. Ellos son: Ben Brereton, nacido en Gran Bretaña y convocado por Chile, los bolivianos Adrián Usino (Estados Unidos), Erwin Sánchez (Portugal) y Jaume Cuéllar (España), así como los peruanos Gianluca Lapadula (Italia) y Santiago Ormeño (México).

<https://juventudrebelde.cu/deportes/2021-06-14/toques-futboleros-i>